

# NEWS

## Panen Raya Jagung Nasional di Keerom, Danramil Arso: TNI Siap Kawal Program Ketahanan Pangan

Anker Putra Cyklop - [PAPUA.TNIAD.NET](http://PAPUA.TNIAD.NET)

May 4, 2026 - 20:20



**PAPUA, Keerom** – Komitmen memperkuat ketahanan pangan nasional terus diwujudkan melalui sinergi lintas sektor di Papua. Danramil 1701-04/Arso, Mayor Inf Basir Ando, mewakili Dandim 1701/Jayapura, menghadiri kegiatan Panen Raya Jagung Nasional Papua yang berlangsung di lahan pertanian Kampung Sanggaria, Arso I, Distrik Arso Barat, Kabupaten Keerom, Kamis (30/4/2026).

Kegiatan strategis tersebut dipimpin langsung oleh Gubernur Papua, Komjen Pol (Purn) Mathius Derek Fakhiri, dan diikuti 80 peserta dari berbagai unsur, meliputi pemerintah daerah, TNI-Polri, legislatif, organisasi pengusaha, hingga pelaku usaha sektor pertanian.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Keerom Piter Gusbager, Kapolres Keerom AKBP Astoto Budi Rahmanto, perwakilan DPR Papua, Ketua Umum Kadin Papua Jacleana Joku, serta jajaran pimpinan perangkat daerah Provinsi Papua. Kehadiran unsur TNI melalui Danramil Arso menjadi bukti konkret dukungan aparat kewilayahan dalam mengawal program strategis di sektor pertanian.

Sebagai puncak kegiatan, Gubernur Papua bersama para pejabat melaksanakan panen raya jagung secara simbolis di lokasi. Momentum ini menegaskan kuatnya kolaborasi antara pemerintah, aparat keamanan, dan pelaku usaha dalam memperkuat ketahanan pangan sekaligus mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis pertanian di Papua.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil 1701-04/Arso Mayor Inf Basir Ando menyampaikan apresiasi kepada Pemerintah Provinsi Papua, Pemerintah Kabupaten Keerom, serta seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam pengembangan sektor pertanian, khususnya komoditas jagung sebagai salah satu pilar ketahanan pangan nasional.

Kehadiran TNI AD dalam kegiatan ini merupakan wujud nyata komitmen mendukung program pemerintah, sekaligus memastikan pendampingan kepada para petani di wilayah binaan berjalan optimal dan berkelanjutan.

Ke depan, peran aktif Babinsa akan terus diperkuat dalam memberikan pendampingan, motivasi, serta membantu mengatasi berbagai kendala di lapangan, sehingga produktivitas pertanian meningkat dan kesejahteraan masyarakat dapat terwujud secara berkelanjutan.

Panen raya jagung yang dipimpin langsung oleh Gubernur Papua tersebut menjadi simbol kebersamaan dan tekad kuat seluruh elemen dalam mewujudkan kemandirian pangan di Tanah Papua. **(Redaksi Papua)**